

チーム47回生

7月号（令和3年7月20日発行）



7月に入り、気温が高く蒸し暑くなったり急に天候が変わるなど、さらに夏らしい気候になってきました。期末考査が終わり、結果が返ってきましたがどうだったでしょうか？中間考査の時もお話ししましたが、この科目はよく出来た、この科目はあまり出来なかったという確認だけでなく、次にどのように生かすかを考えることが大事です。これは2学期の定期考査や入試に対しても同じことが言えますのでしっかり振り返りをしましょう。

今日で1学期が終了し、明日から夏休みが始まります。今年の夏休みは将来にもつながる大事な期間になります。何をしないといけないのかよく考えて行動し、有意義な休みにしてもらえたならと思います。2学期の最初、1学期よりも成長していることを楽しみにしています。

今月も先生からのメッセージを紹介します。今月は山田先生です。ぜひ読んでみて下さい。



「高校3年生の夏休み」

3年1組担任 山田 恭平

私の高3の夏休みは、これまでの人生の中で一番勉学に取り組んだ期間でした。おそらくこの先の人生においても、あれほど狂ったように勉強する瞬間は訪れないでしょう。教科の勉強はもちろんですが、自分はどのような状況が最も効率よく勉強ができるかも常に考え、いろんな試行錯誤をしていました。

（朝3時から勉強してみる、勉強中クラシックを聞いてみる、飽きてきたら勉強場所を変えてみる、自習スペースで他校の女の子の近くに座ってみる、などなど）

あの頃は、自分のやっていることが正しいことなのかと不安に感じることもありましたが、トライ＆エラーを繰り返しながら、少しずつ目標に近づいていくことが、なぜかとても楽しかったことを今でも覚えています。

受験の結果ももちろん重要ですが、自分の目標実現のために、勉強という一つのことに、あれだけこだわって取り組んだという経験は、私のその後の人生にとっても、大きな財産になったなあとつくづく思います。

夏休みに入ります。受験生としてこの夏を迎える人も多いはずです。受験生なので、勉強しなければならないことは確定しています。やるしかないことは、前向きに取り組んだほうが得なのです。RPGのゲームを攻略していくぐらいの感覚で受験勉強に取り組めるといいかもしれませんね。暑くなるので、体調管理にも気を配りながら、実りある夏休みにしてください。応援しています。

球技大会

16日(金)に球技大会がありました。前日の夜に雨が降っていたので天候が心配でしたが、グラウンドでサッカー、体育館でバトミントンを行いました。試合が始まると、楽しくプレーしている姿が見られ、「試合勝ったよ」「動いて疲れたけど楽しめた」などの声をききました。また、白熱した試合も行われ、他の人が試合をしているのを見て拍手を送るなど全体を通して球技大会を楽しむことが出来たのではないかと思います。

1学期を振り返ってみると、6月に予定していた体育祭は延期になり、大きな行事が球技大会のみという状態になりました。ですので、一緒に球技大会を楽しむことでクラスの親睦を深める良い機会になったのではないでしょか?

2学期に入っても文化祭、体育祭と行事が盛りだくさんです。特に今年は準備期間が短いので、クラスで協力して次の行事も良いものになるようにしていきましょう。

〈夏休みの予定〉

- ・7月21日(水)～8月31日(火)…夏休み
- ・7月21日(水)～29日(木)…前期夏季補習
- ・7月21日(水)～29日(木)…三者面談
- ・8月5日(木)、6日(金)…全統模試(希望者のみ)
- ・8月23日(月)～27日(金)…後期夏季補習
- ・9月1日(水)…登校日、2学期始業式

※調査書が必要な人は2週間前には学校に連絡すること。

その他、学校に連絡しなければならないことがあれば、分かり次第すぐに連絡すること。

猪名川高校 072-766-0101



〈保護者の皆様へ〉

4月にクラス替えでの新しい環境になり、生徒にとってストレスを感じやすい状況で1学期が始まりましたが、保護者の方の日々の声掛け、授業や行事などの学校方針にご理解、ご協力いただき、無事1学期を終了することができました。夏休み中日々の様子を見ていただき、何かございましたら三者面談をはじめ、学校へ連絡をして頂きますよう引き続きご協力の程よろしくお願い致します。